

## BAB VI

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan terhadap 26 siswa kelas IV di SDN 14 Sesetan Tahun 2019 mengenai pengetahuan tentang menyikat gigi serta *OHI-S* menunjukkan bahwa siswa yang memiliki tingkat pengetahuan dengan kategori baik yaitu sebanyak 23 orang (88,46%), kategori cukup sebanyak tiga orang (11,54%) dan tidak ada siswa yang memiliki pengetahuan dengan kategori kurang. Rata-rata tingkat pengetahuan menyikat gigi pada siswa kelas IV SDN 14 Sesetan yaitu sebesar 87,69 dengan kategori baik.

Hasil penelitian terhadap kebersihan gigi dan mulut dari 26 siswa kelas IV SDN 14 Sesetan Tahun 2019, didapatkan bahwa siswa memiliki *OHI-S* dengan kriteria baik sebanyak 23 orang siswa (88,46%), kriteria sedang sebanyak tiga orang siswa (11,54%), dan tidak ada siswa yang memiliki nilai *OHI-S* dengan kriteria buruk. Rata-rata *OHI-S* pada siswa kelas IV SDN 14 Sesetan tahun 2019 yaitu sebesar 0,72 dengan kategori baik.

Hasil analisis nilai *OHI-S* berdasarkan pengetahuan menyikat gigi pada siswa kelas IV di SDN 14 Sesetan Tahun 2019 didapatkan bahwa dari 23 siswa yang memiliki nilai *OHI-S* dengan kriteria baik sebanyak 21 orang siswa (91,30%) dengan pengetahuan menyikat gigi dalam kategori baik dan dari tiga orang siswa yang memiliki nilai *OHI-S* dengan kriteria sedang sebanyak dua orang siswa (8,70%) dengan pengetahuan menyikat gigi dalam kategori baik.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas, penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Siswa kelas IV SDN 14 Sasetan yang mempunyai tingkat pengetahuan dan OHI-S dengan kriteria baik, diharapkan mampu mempertahankan serta meningkatkan kesehatan gigi dan mulut dengan cara menyikat gigi teratur minimal 2 kali dalam sehari.
2. Siswa kelas IV SDN 14 Sasetan yang mempunyai tingkat pengetahuan dan OHI-S dengan kriteria sedang, diharapkan untuk meningkatkan pengetahuan dan kebersihan gigi dan mulutnya.
3. Pihak sekolah diharapkan tetap menyediakan buku bacaan atau majalah tentang kesehatan gigi dan mulut di perpustakaan sebagai media informasi untuk siswa agar dapat meningkatkan pengetahuan serta keterampilan siswa dalam menjaga kesehatan gigi dan mulutnya.
4. Pihak sekolah diharapkan agar bekerjasama lebih lanjut dengan JKG Poltekkes Denpasar untuk merencanakan keberlanjutan pelaksanaan kegiatan Asuhan Kesehatan gigi dan mulut masyarakat untuk meningkatkan kesehatan gigi dan mulut siswa SDN 14 Sasetan dan mencakup sasaran yang lebih banyak.
5. Pihak sekolah diharapkan dapat menyampaikan hasil penelitian ini kepada orang tua siswa agar menyadari peran penting Pelayanan Asuhan Kesehatan gigi dan mulut Masyarakat bagi anak-anak sehingga dapat menyetujui anak menjadi sasaran dalam pelayanan asuhan kesehatan gigi dan mulut masyarakat.